

Kurz berichtet

Energiebündnis besichtigt Biogasanlage

LEUTKIRCH (sz) - Eine Exkursion zur Biogasanlage Rupp in Rahmhaus bietet das Energiebündnis Leutkirch am kommenden Samstag, 26. Oktober, an. Dort werde, so heißt es in der Mitteilung, Strom, Biogas und Bioerdgas nur aus Speiseresten aus der Gastronomie und Lebensmittelresten aus der Nahrungsmittelproduktion als Rohmaterial erzeugt. Gezeigt werde, wie mit Hilfe modernster Anlagentechnik der Rohstoff „biogener Müll“, sowohl mit als auch ohne Verpackung zu einem energiereichen Energieträger in der Biogasherstellung aufbereitet, hygienisiert

und zur Gasgewinnung genutzt wird. Neuerdings werde das entstehende Biogas gereinigt, um es dem Erdgasnetz zuzuführen. Rupp betreibt die Anlage nach diesem Prinzip nun schon seit 20 Jahren und gilt als Pionier auf dem Gebiet, schreibt das Energiebündnis. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr vor dem Bürgerbahnhof in Leutkirch zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Beginn der Exkursion ist um 10 Uhr bei der BRV (Biologische Reststoff Verwertung GmbH) in Kißlegg. Rahmhaus-Brenters 1. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Weitere Infos: Telefon 0 75 61 / 7 27 98.